



Tischtennis-Turnier in Villebon-sur-Yvette 2016

Vom 20.-22. Mai mit der Tischtennis-Mannschaft in der Partnerstadt

Lieber Julio,

ich möchte mich nochmal im Namen der Teilnehmer der Tischtennisfahrt zu unseren Freunden nach Villebon beim Freundeskreis bedanken für Eure großzügige finanzielle Unterstützung. Insbesondere für unsere zwei Jugendlichen war es ein tolles Erlebnis, da sie zum ersten Mal in Paris waren und somit erste direkte Kontakte mit einer französischen Familie und deren Kultur knüpfen konnten.

Ich habe Euch ein paar Impressionen in Form von Bildern an diese Mail angehängt.

Bitte „Danke“ auch nochmal dem gesamten Freundeskreis in meinem Namen

Herzliche Grüße

Marcus Severin (© Fotos&Text)

